

Landesaktiventreffen 2010 – Fahrradfahrerschule für Erwachsene

Verbands- und Gesellschaftspolitische Bedeutung

- 1. Förderung der Fahrradnutzung,**
- 2. Integrations- und Emanzipationsbestrebung,**
- 3. Mitglieder- und Aktivengewinnung,**
- 4. Weiterentwicklung des Produktes Fahrrad-Fahrschule.**

1. Der ADFC setzt sich hauptsächlich für die Förderung der Fahrradnutzung in allen Bevölkerungskreisen ein, gleich welchen Geschlechts und Alters, welcher Herkunft oder Kultur.
2. Benachteiligte Personengruppen, wie Frauen mit Migrationshintergrund und / oder anderen Kulturen, Mobilitätseingeschränkte aufgrund von Krankheiten oder Unfällen in zurückliegender Zeit oder anderen Entwicklungsmängeln in der Mobilität wollen wir Spaß am Fahrradfahren vermitteln und befähigen, selbstbewusst, risikolos und gleichberechtigt am Verkehrsgeschehen teil zu nehmen.
3. Dieser Bevölkerungsgruppe wollen wir die Kompetenz des ADFC rund um das Fahrrad nahe bringen:
 - Diebstahlpräventionsaufklärung,
 - Fahrradtechnikkurse,
 - Tourenangebote der Kreisverbände,
 - StVO,
 - Fahrradfeste,
 - ...

Die Kompetenz des ADFC rund um das Fahrrad muss deutlich herausgestellt werden, um Mitglieder und später auch Aktive zu gewinnen.

4. Das Konzept soll weiterentwickelt und für Jugendliche und junge Erwachsene geöffnet werden. Der ADFC Hessen benötigt „Türöffner“, einen weiteren Zugang zur jüngeren Bevölkerung. Die Fahrrad-Fahrschule kann dazu beitragen.

Die Fahrrad-Fahrschule ist ein Mosaikstein zur Reputationsentwicklung und -erhaltung des Verbandes.

VG